



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 17.06.2015

**Anfrage zum Städtischen Klinikum München GmbH:
Welche Bürgerbeteiligung bei der Fortschreibung des Medizinkonzeptes?**

In der Beschlussvorlage vom 24. März 2015 zur Fortschreibung des Medizinkonzeptes (Vorlage 14-20/V 02665) wird im Kapitel 6.2 auf Seite 12 formuliert:

„Wie auch in den vergangenen Monaten schon erfolgt, wird es auch weiterhin eine qualifizierte Einbindung der Bürgerbeteiligungen geben. Eine Vorstellung des angepassten medizinischen Detailkonzeptes in den jeweiligen Ausschüssen ist angedacht.“

Von einer „Durchführung einer qualifizierten Bürgerbeteiligung“ hat man in der Öffentlichkeit jedoch noch nichts vernommen. Im Gegenteil: Häufig werden Bürgerinnen und Bürger aktiv, gerade weil sie nicht beteiligt worden sind.

Ich frage Sie deshalb:

1. Welche Bürgerbeteiligung hat im Vorfeld des Fortschreibungsbeschlusses stattgefunden? Wann und für welchen Empfängerkreis?
2. Wurden die betroffenen Bezirksausschüsse beteiligt? In welchem Ausmaß?
3. Wie werden interessierte Bürger_innen aktuell in den Sanierungsprozess und mögliche weitere Änderungen des Medizinkonzepts eingebunden?

Brigitte Wolf (DIE LINKE)